
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

１ 会議名称 湖西市スポーツ推進審議会 

２  開催日時  平成 29 年７月 26 日（水） 午後１時 30 分～午後３時 15 分 

３  開催場所  南部構造改善センター  会議室 

４  出 席 者  委員／飯田康仁・白井富士子・松下和弘・岡田享映・中嶋貞子・田内清之 

松山淳・小松健次・佐々木千代子・伴享世 

             事務局／渡辺宜宏（教育長）・落合進（次長）・村田義治（課長） 

                      藤井鉄明（係長）・飯田大介（副主任） 

５  委嘱状伝達  新規委員 岡田享映（子ども会連合会代表） 

６  自己紹介 

７ 審議事項 ①健康づくり事業（白須賀ウォーキングコース試歩）について 

８  報告事項  ①スペイン王国卓球競技代表選手の東京 2020 オリンピック卓球競技の事 

              前キャンプについて 

９ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【審議事項】 

①  健康づくり事業（白須賀ウォーキングコース試歩）について 

（事務局） 白須賀ウォーキングコース（案）として地図と写真の資料を用意した。 

        おんやど白須賀をスタート・ゴール地点とした距離約 4.2km、アップダウ 

ンはあるが景観の良い表浜の堤防沿いを歩く所用時間約 50 分のコースを 

提案させていただく。 

 

      ※委員の皆様にコースを実際に試歩していただく。 

 

 [コース試歩後] 

（会 長） 実際にコースを歩いてみて質問や意見はあるか。 

（委 員） コース案の潮見観音・蔵法寺入口を右折していく上り坂については、街灯 

が無くて、人通りが少なく、道が狭い。潮見観音・蔵法寺の道より 1 本西 

の旧道の方が学校の通学路で民家があり安全ではないか。 

 （委 員） 上記の坂のところは、個人で歩くのは危険。 

 （委 員） 下り坂で怪我が心配。 

 （委 員） 海の景色は良いが坂が危険かなと感じた。   

（事務局） 実際にコースとして設定する際は今回の意見を参考にします。  

 

【報告事項】 

①  スペイン王国卓球競技代表選手の東京 2020 オリンピック卓球競技の事前キャンプに

ついて 



※事務局よりスペイン王国卓球競技代表選手の東京 2020 オリンピック卓球競技の事 

前キャンプについて説明 

 （委 員） 事前合宿とは今年のことを指すのか？ 

（事務局） 事前合宿は今年も行うし、2020 年にも行う予定である。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


